

◆ すべての人に優しい千葉県の実現 ◆

ししくら登県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

モノレールで青葉の森公園へ



県の施策を質問する宍倉登県議

現在、この地域においては、最も交通手段が確保されることが重要です。

現在、この地域においては、最も交通手段が確保されることが重要です。

だれもが住み良いと思え
る街づくりに力を注いでいる
宍倉登県議（8期、千葉市
花見川区選出）は12月定例県
議会で登壇し、交通問題や
治安、災害復興などについて
聞きました。県立中央博物館
など多くの公共施設があ
る千葉市内の青葉の森公園
への交通機関として、宍倉

県議は現在、県庁前駅が終
点になっているモノレール
の延伸を提言、また、花見
川区を管轄する警察署を望
む声が多いとして、「花見川
署」の新設を要望しました。

新たな公共施設の建設によ
つて交通需要が高まるこ
の機会をとらえて、モノレー
ルを経由して青葉の森公園
まで延伸できれば、交通需
求が想定される。

新たな公共施設の建設によ
つて交通需要が高まるこ
の機会をとらえて、モノレー
ルを経由して青葉の森公園
まで延伸できれば、交通需
求が想定される。

要への対応だけでなく、更な
地域活性化も期待できる
と考えている。

そこでかがうが、青葉の
森公園周辺で新たな県立施
設の建設などが予定されて
いるが、県として公共交通の
確保にどのように対応して
いくのか。

多くの公共施設集積

9月県議会一般質問

県庁前から延伸提言

津田沼駅止まりのJR総武線

現在、この地域においては、最も交通手段が確保されることが重要です。

現在、この地域においては、最も交通手段が確保されることが重要です。

現在、この地域においては、最も交通手段が確保されることが重要です。

延伸働きかけを



モノレール県庁前駅

来館者は、年間50万人にものぼると聞いている。

公共交通については、市が開催する「地域公共交通活性化協議会」において検討、協議会に参画し、情報共有を行っている。

公共交通に計画されている県の新たな複合施設の建設に参画し、情報共有を行っている。



宍倉議員 青葉の森公園に計画されて

公共交通に計画されている県の新たな複合施設の建設に参画し、情報共有を行っている。

●県政や市政についてあなたの声を聞かせてください!!

ししくら登事務所

TEL 043-271-0606
千葉市花見川区幕張町3-892 FAX 043-271-0605

ホームページをご覧ください… <http://shishikuranoboru.jp/>

宍倉議員 花見川区は、千葉西警察署と千葉北警察署が管轄しており、両警察署の地域に密着した警察活動により、私たちの安全安心な生活を守り、依然として発生する電話de詐欺や闇バイトと呼ばれる一連の強盗事件などの情報を見聞き、依然として発生する電話de詐欺や闇バイトと呼ばれる一連の強盗事件などの情報を見聞き、依然として発生する電

つていていたいことに感謝する。

しきら登県議会リポート

花見川警察署

住民から新設望む声

要望 宮倉議員 県警では、治安情勢等を踏まえた警察官の配置を見直し、自動車警ら隊を始めとする県本部執行隊による応援などの複合的な取組により、地域の治安維持に支障が生じることのないよう万全を期してまいります。



議場自席で再質問をする宍倉県議

県営水道料金体系改定 基本料金の割合高く

宍倉議員 県営水道について、我が党の代表質問で、

「今後、基本料金や従量制料金などの料金体系に係る検討を行う」旨の答弁があった。

県営水道の利用者は、一般家庭から中小企業、大企業に至るまで様々であり、使用する水量などにも違

いがあることから、これらの料金体系の検討結果によ

ては、使用者ごとに負担の

程度が変わってくることが

懸念される。

そこでうかがうが、県営

水道の料金体系について、今後、どのような方向で見直

しを進めていくのか。

企業局長 県営水道の料

金体系においては、基本料

金の割合を高くした場合、

使用水量の少ない一般家庭

ほど負担が大きくなること

から、現在の基本料金は全

ての2割程度としていると

ころです。

一方、今後は、高度経済成長期に整備した施設や管路

が一斉に更新時期を迎

え、減価償却費などの固定費が

大幅に増加するため、使用

水量に関わらず安定的に収

入が見込める基本料金の割

合を高めていく必要がある

と考えています。

このため、料金改定にあた

つては、利用者間における負

担のバランスにも十分配慮

しながら、財源を安定的に確

保できる料金体系となるよ

う検討を進めてまいります。

宍倉議員 20%程度の料金改定は相当な値上げ幅であることから、料金体系の見直しにあたつ

ては、値上げによる大口使用者、小口使用者など各水道利用者への影響についても十分考慮しながら、検討を進めていたくよう要望する。

宍倉議員 国難レベルの巨大災害を見据え、被災の影響を最小限に抑えながら、地域の課題や特性を踏まえたよりよい復興を迅速に果たすために、地域の復興を先取りし、災害に備える「事前復興」の取り組みを促進する必要があると考える。

そこでうかがうが、事前

復興の取組について県はどう

うに考えているのか。

知事 大規模災害が発生した際、迅速に復興を進め

るために、これまで取り組んできた防災・減災対策や

国土強靭化対策に加え、あ

らかじめ復興に係る手順や

対策などをについて検討して

おくことが重要です。

県では、大規模災害時に

復興計画が迅速に策定でき

るよう、被災者の生活再建

を行うよう、被災者の生活再建

を行うよう